

Kualitas SDM Kunci Kemajuan Ekonomi Bangsa

A--Kualitas sumber daya (SDM) merupakan kunci menentukan kemajuan ekonomi. Melalui SDM yang baik, kebijakan dan program bisa dilaksanakan secara

baik memiliki peran yang penting dalam menghasilkan nilai ketika SDM berhasil menjadi suatu hal yang sangat penting dan dibutuhkan oleh negara," ungkap mantan Wakil Menteri Koordinator Bidang Perekonomian, Prof Dr-Boediono dalam seminar nasional 'Strategi Pengembangan SDM Untuk Menghadapi Masa Depan' di Universitas Muhammadiyah Yogyakarta (23/3).

Menurut Boediono, kualitas SDM ini juga menjadi hal mendasar dari tiga institusi kritis yang sangat menentukan kinerja suatu daerah atau bangsa di bidang politik, hukum dan birokrasi. Rahasia suksesnya negara-negara maju tergantung dari kualitas SDM dalam mengelola ketiga bidang tersebut.

Contohnya Korea Selatan dan Korea Utara. Sistem politik, hukum dan birokrasi yang penerapannya dilakukan secara berbeda membuat keduanya menjadi negara yang berbeda ekonominya.

"Karena setiap negara memiliki institusi publik yang berbeda, mereka pun memiliki cara-cara yang berbeda dalam menangani masalah bangsa-

nya dan memajukan bangsanya. Namun satu hal yang dapat dipastikan menurutnya, yakni hanya negara dengan SDM yang berkualitaslah yang dapat memajukan bangsanya. Dan hal itu bisa tercermin dari ketiga institusi politik, hukum dan birokrasi," tandasnya.

Boediono menyebutkan, politik, hukum dan birokrasi itu merupakan suatu institusi. Namun bukan institusi sebagai sebuah bangunan atau gedung namun institusi yang dimaksud di sini adalah terdiri dari dua elemen utama, yakni aturan main di setiap bidangnya dan mereka yang melakukan aturan main atau orangnya.

Suatu institusi itu dikatakan

efektif dan baik apabila proses antara dua elemennya itu berjalan dengan baik dan dapat menghasilkan sesuatu yang diinginkan bersama. Aturan main yang dibuat dalam institusi dibuat oleh orang-orang yang berada dalam institusi tersebut.

"Karena itu, suatu institusi juga sangat bergantung pada kompetensi, integritas dan kualitas SDMnya. Jika SDM yang ada dalam institusi publik seperti politik, hukum dan birokrasi itu berkualitas, maka kebijakan yang akan dihasilkan pun akan berkualitas dalam memajukan bangsanya. Proses politik dan hukum berjalan dengan baik, serta birokrasi sebagai elemen ketiga dapat mengeluarkan kebijakan yang dapat menjahaterakan masya-

rakat," tandasnya.

Karenanya Boediono sangat menekankan pada generasi muda sebagai ujung tombak dan penerus estafet kepemimpinan bangsa untuk terus mengasah diri dan mau belajar menjadi pribadi yang lebih baik lagi. Selain itu, mereka juga harus siap membangun institusi yang lebih baik dari sebelumnya.

Sebab generasi yang mengganti harus lebih baik dari generasi yang diganti. Jika penggantian itu lebih baik, maka bangsa ini akan maju. Sebaliknya, jika penggantian itu buruk, maka bisa-bisa negara ini akan semakin mundur.

Hal ini menjadi tanggung jawab kita semua untuk membantu memaju-

kan bangsa, baik itu generasi maupun generasi sekarang.

Namun generasi sekarang jangan menghabiskan dan mengosumsi semua kekayaan sumberdaya alam dan income negeri ini sendiri karena kita juga memiliki generasi penerus.

"Generasi muda juga harus membuka diri dan belajar menajai penerus estafet kepemimpinan di bisa fokus bagaimana bisa berprestasi dalam tiga institusi tadi. Namun atas itu semua, niat dan sikap generer mudalah yang akan paling dibutuhkan oleh bangsa ini ke depannya tidak hanya melakukan semuan secara akademis tapi juga dengan hati," imbuhnya. (ptu)